

**DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN FOSALUD SANTA CRUZ MICHAPA
09 DE NOVIEMBRE DE 2005.**

EL UNO DE JUNIO DE 2004, CUANDO ASUMÍ LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, ME COMPROMETÍ A HACER UNA LUCHA FRONTAL CONTRA LA POBREZA, POR SER UNA CONDICIÓN A LA QUE NINGÚN SALVADOREÑO DEBE RESIGNARSE.

DEBEMOS RECONOCER QUE HEMOS LOGRADO IMPORTANTES AVANCES EN ESTE TEMA. ENTRE 1991 Y 2004 SE REDUJO LA PROPORCIÓN DE PERSONAS EN POBREZA EXTREMA EN 18 PUNTOS PORCENTUALES, PASANDO DE UN 33% AL 15%, CON LO QUE ESTE INDICADOR SE HA REDUCIDO EN MÁS DE LA MITAD.

ASIMISMO EN EL AREA DE LA SALUD TENEMOS QUE LA TASA DE MORTALIDAD INFANTIL (EN MENORES DE UN AÑO) HA EXPERIMENTADO UNA SENSIBLE DISMINUCIÓN DE 45 POR MIL NACIDOS VIVOS EN 1991 A 25 EN 2004, SIGNIFICANDO UNA REDUCCIÓN DE 20 PUNTOS Y HACIENDO NECESARIO UN ESFUERZO ADICIONAL DE 10 PUNTOS.

VEAMOS, CON GRAN ESPERANZA, COMO EL SALVADOR SE ENCAMINA A CUMPLIR LA MAYOR PARTE DE LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO DEL MILENIO (ODM). SIN DUDA ALGUNA, ESTAMOS COMPROMETIDOS EN ALCANZAR ESTAS METAS QUE TRAZAMOS PARA EL AÑO 2015.

CON ESTA VISIÓN, NUESTRO GOBIERNO HA LANZADO EL PROGRAMA OPORTUNIDADES, DESTINADO A ELEVAR LA CALIDAD DE VIDA DE MILES DE FAMILIAS SALVADOREÑAS, A TRAVÉS DE CINCO COMPONENTES BÁSICOS: RED SOLIDARIA, CONÉCTATE, JÓVENES, TUCRÉDITO Y EL QUE HOY NOS HA TRAÍDO HASTA SANTA CRUZ MICHAPA, ME REFIERO AL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD FOSALUD, EL CUAL ESTÁ BENEFICIADO A MILES DE SALVADOREÑOS.

DENTRO DE ESTE HOY ESTAMOS INAUGURANDO LA AMPLIACIÓN DE LOS SERVICIOS DE SALUD DURANTE LOS FINES DE SEMANA Y DÍAS FESTIVOS EN EL MUNICIPIO DE SANTA CRUZ MICHAPA Y SIMULTÁNEAMENTE EN SAN PEDRO PERULAPÁN, FAVORECIENDO A MÁS DE 60 MIL SALVADOREÑOS QUIENES YA NO TENDRÁN QUE DESPLAZARSE AL HOSPITAL NACIONAL DE COJUTEPEQUE QUE ES EL PRINCIPAL CENTRO DE REFERENCIA, PARA RECIBIR ATENCIÓN MÉDICA Y ODONTOLÓGICA.

CON ESTA INAUGURACIÓN EL FOSALUD ESTÁ PRESENTE EN TODO EL DEPARTAMENTO DE CUSCATLÁN. DENTRO DE POCAS SEMANAS TAMBIÉN AMPLIAREMOS LA ATENCIÓN MEDICA PARA QUE FUNCIONEN LAS 24 HORAS DEL DÍA, INCLUIDOS LOS SÁBADOS Y DOMINGOS EN LAS UNIDADES DE SALUD DE SAN VICENTE; SENSUNTEPEQUE, EN CABAÑAS; ZACATECOLUCA Y OLOCUILTA, EN LA PAZ, CON TODO ELLO SE HABRÁ



CUBIERTO CON EXTENSIÓN DE HORARIO A MÁS DE LA MITAD DEL PAÍS, AMPLIANDO MÁS COBERTURA PARA BENEFICIAR A MÁS Y MÁS SALVADOREÑOS.

DESDE EL 11 DE AGOSTO QUE INAUGURAMOS EL FOSALUD, SE HAN ATENDIDO A MÁS DE 26 MIL PACIENTES, LO CUAL NOS HA PERMITIDO QUE LAS EMERGENCIAS EN LOS HOSPITALES NACIONALES, SE DESCONGESTIONEN Y QUE SU PERSONAL SE DEDIQUE A ATENDER LOS CASOS MÁS COMPLICADOS.

CON LA UNIDAD DE SALUD DE SANTA CRUZ MICHAPA, SON 27 CENTROS CON EXTENSIÓN DE HORARIOS A TRAVÉS DEL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, LO CUAL SIGNIFICA QUE CASI UN MILLÓN DE PERSONAS TIENEN COBERTURA MÉDICA A NIVEL NACIONAL.

ANTES DE FINALIZAR EL AÑO, TENDREMOS 64 UNIDADES DE SALUD FUNCIONANDO CON HORARIOS AMPLIADOS. 23 DE ELLAS LO HARÁN 24 HORAS LOS 365 DÍAS DEL AÑO Y 41 LABORARÁN PARA ATENDER A LA POBLACIÓN, SÁBADO, DOMINGO Y DÍAS FESTIVOS.

CON EL FOSALUD LES ESTAMOS CUMPLIENDO LA PROMESA DE QUE LA SALUD ES UNA PRIORIDAD PARA ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.